

Información telegráfica y telefónica

De la «Gazeta».

Madrid

Este diario oficial publica un anuncio relativo al bloqueo de la costa Oeste de Bulgaria en el mar Egeo, y otro participando que el 1.º del próximo mes se inaugurará el servicio del giro postal con el Japón.

El General Concas, mejorado

Se encuentra mejorado el almirante Concas.

Gestión de las entidades económicas de Cataluña

En representación de varias entidades económicas de Cataluña, visitó anoche el señor Vidal y Ribas al ministro de Hacienda para exponerle la necesidad de retirar el proyecto de impuesto sobre beneficios de la guerra, medida, dijo, que produciría excelente impresión entre los elementos productores del país, predisponiendo favorablemente para el estudio de la serie de leyes económicas complementarias de los presupuestos.

El ministro se mostró dispuesto a aceptar cuantas modificaciones se propongan, cualesquiera que sean, mientras se respete el epígrafe, y como esto es precisamente lo que se combate, parece que no llegaron los conferenciantes a un acuerdo, quedando en volver a reunirse el lunes o el martes después que el señor Alba regrese de San Sebastián.

Sociedad la Alianza

Barcelona

En reunión celebrada por los delegados de las entidades de Barcelona federadas a la Quinta de Salud «La Alianza» para tratar de la organización de la fiesta que el primero del próximo octubre debe tener lugar como remate de las verificadas en distintos puntos de Cataluña, se acordó aprobar por modo definitivo el programa en principio adoptado y del cual nos será grato ocuparnos en uno de los números siguientes por el mucho interés que ha despertado lo proyectada fiesta.

Parte comercial

Barcelona día 23.—Exterior, 4 por ciento, 00-00 papel.—Nortes, 00-00 operaciones.—Idem, fin próximo, 00-00 dinero.—Alicantes, 00-00 dinero.

NOTICIAS DE LA GUERRA

Parte oficial italiano

París

De Roma comunican el siguiente despacho oficial.

El mal tiempo ha dificultado las operaciones de los italianos.

No obstante, se han señalado sensibles progresos en el torrente de Vanoi, hacia el pico de Si-ff.

Esperando un discurso

Nauen (Alemania)

La Prensa de Berlín informa que se espera el discurso del Canciller Imperial en la primera sesión del Reichstag el día 28. En días anteriores a la apertura se cambiarán impresiones entre el Gobierno y los jefes de los partidos políticos.

Notas alemanas

Koenigswusterhausen.

Según comunicados de Viena, fueron ocupadas de nuevo las alturas al sur de Petroseny, a los dos lados del paso Vulcano.

En los Cárpatos continuó el enemigo sus ataques contra las tropas del general von Kirthbach.

Según comunicados búlgaros fracasó un ataque ruso en la altura 1.279, al norte de la aldea Armenik, dispersando los batallones enemigos.

En la Dobrudja, nuestras tropas se fortificaron en las posiciones conquistadas.

Varios aviones alemanes atacaron con éxito la línea férrea cerca de Cernavoda, causando serios desperfectos.

—Según el «Temps» hubo disturbios en Oporto en la noche del 20, siendo detenidas 67 personas.

Se desprende de la correspondencia de Marruecos publicada por el «Temps», que los franceses tenían que emprender en el verano numerosas medidas militares en Marruecos especialmente a lo largo de los montes Atlas, habitados por tribus sublevadas.

Parte Oficial rumano

París.

De Bucarest comunican oficialmente: Al norte y noreste continuamos nuestras operaciones haciendo 140 prisioneros.

En la Drobudja el enemigo cesó en su retirada y se fortificó en posiciones apropiadas.

Dispersamos algunas unidades en nuestro flanco derecho.

Los portugueses avanzan

Lisboa

Un despacho del jefe de las fuerzas portuguesas que operan en Mozambique dice lo siguiente, de las operaciones.

La columna de Nhica, después de pasar Rovune, avanzó 12 kilómetros y ocupó Nionibo.

La columna que opera a la izquierda se apoderó de Katibus, donde había un cuartel alemán, y se dirigió hacia Nagoas.

Las columnas del centro llegaron a Takoto.

El enemigo se retira en dirección a Sassanare, al Oeste de Lindi. Los indígenas ven con gusto la dominación portuguesa.

El almirante Salés se despidió del Gobierno y dirigió una nota al ministro de Marina, deseando la prosperidad de la marina portuguesa y su triunfo en sus encuentros con el enemigo.

Relevo

Nauen (Alemania).

El general de división Duport ha sido nombrado jefe del Estado mayor francés en sustitución del general Graziani, que ha abandonado su cargo, que venía ejerciendo desde hacía dos años, por motivos de salud.

Notas Inglesas

Poldú

Salónica.—El jefe de las fuerzas británicas en el frente macedónico, anuncia que los buques de la escuadra inglesa canñonearon con éxito las posiciones enemigas en las cercanías de Nechori.

—Atenas.—Un telegrama anuncia que Mr. Polikis, ministro de Negocios Extranjeros, visitó ayer a sir Francis Elliot y le aseguró que el Gabinete griego se dedicará solo a las cuestiones económicas del país.